

Desvío de alimentos obligar compras en el mercado negro

Autor Administrator

Thursday, 23 de July de 2015

Modificado el Wednesday, 22 de July de 2015

Para el presidente de Fedecámaras Carabobo, Damiano Del Vescovo, la medida de Sunagro obligar a los venezolanos a buscar los productos en la red de distribución del Estado o a comprarlos en "el mercado negro", es decir más caros

Del Vescovo aseguró que el tema del bachaqueo no se va a acabar y que el problema de la escasez es por falta de producción.

Damiano Del Vescovo, presidente de Fedecámaras en Carabobo, se refirió a la reciente medida de la Sunagro en la que se ordena a la agroindustria a desviar entre 30 y 100 por ciento de su producción a los comercios del Estado.

Consultado sobre este tema en el programa A Tiempo de Unión Radio, el representante gremial advirtió que se trata de una decisión que ocasionará más colas porque obligar a los venezolanos a comprar los productos en los comercios administrados por el Gobierno o a la adquisición de los mismos a través de lo que llama "el mercado negro" es decir más caros.

Indicó que hay que "administrar lo poco que se tiene" y que el Gobierno pretende distribuirlo a través de sus 135 comercios "que por su puesto es mucho menor que la red de distribución privada", que tiene más de 130 mil locales en toda Venezuela.

Del Vescovo cuestionó las declaraciones del ministro de Alimentación, Carlos Osorio, quien acusó a Cavidea de generar una guerra económica. "Decir que Cavidea está en el tema de la guerra económica es difícil de creer cuando el Gobierno tiene el control".

"Aquí en el país no se mueve un gramo de alimento sin que el Gobierno lo autorice. Ellos deciden cuánto y qué importar, cuánto y qué producir. Después pasa al tema de las guías de movilización donde se decide hacia dónde va la producción y en qué cantidad se distribuye", explicó.

Sobre el tema del llamado "bachaqueo" dijo que "va a seguir sucediendo" porque, a su juicio, no se puede "eliminar una realidad que te está arrojando".

Aclaró que la falta de productos en los anaqueles no es por el bachaqueo sino por la "falta de una política económica". "Los bachequeros son una consecuencia de esta situación y se van a seguir manteniendo porque se ha convertido en un muy negocio donde se ve que hay unas muy buenas ganancias a corto plazo."

Agregó que el problema de la escasez es por la falta de producción y que lo poco que se produce no da abasto a la demanda.

<http://www.laverdad.com/economia/79385-desvio-de-alimentos-obligara-compras-en-el-mercado-negro.html>